
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1516/2012 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betr. Bau-
gerüst (FDP) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Ist durch die Beeinträchtigung des Gerüstes die Verkehrssicherheit an dieser Stelle der 

Hauptstraße noch gegeben? 
2. Ist das Gerüst noch ordnungsgemäß aufgestellt und gesichert? 
3. Welche Gefahren gehen von dem Gerüst aus? 
 
 Ortsbesichtigungen durch das Bauamt und die Straßenverkehrsbehörde ergaben, dass vom Gerüst 

keine Gefahren für die öffentliche Sicherheit und Ordnung ausgehen. Die Straßenverkehrsbehörde 
wird die Eigentümerin allerdings auffordern, die Warnleuchten am Gerüst wieder in Betrieb zu neh-
men.  

 
 
Mainz, 09. Oktober 2012 
 
Gez. Marianne Grosse 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 
 


